
（塩竈市全小中学校で取り組んでいます！）「あいさつ・くつならべ・うつくしいことば」を実践しよう！

学 校 だ よ り

平成２９年
１０月１９日
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塩竈市立浦戸小中学校

９月１５日（金）に生徒会役員選挙を行いました。選挙の結果，校長先生から生徒会長
に佐藤樹君，副会長に宮崎七星君が任命されました。そして，生徒会長から総務に鈴木智
仁君が任命されました。そして，９月２８日（木）のは引継式が行われ，新執行部員から
所信表明が発表されたり，旧執行部からエールが送られたりし，生徒会新執行部がスター
トを切りました。

その時の発表の一部を紹介します。
生徒会長 佐藤樹君

生徒会活動で頑張りたいことは３つあります。１つ目は，挨拶の徹底です。２つ
目は，生徒会長として模範的な態度で過ごすことです。３つ目は，誰もが楽しいと
思える学校にすることです。
最後に，私は皆の役に立ち，信頼される生徒会執行部であり，誰もが楽しいと思

える学校づくりに努めていきたいと思います。

生徒会副会長 宮崎七星君
副会長として２つのことを重視して生徒会活動に取り組んで行きたいと思いま

す。１つ目は，いつでも皆が笑顔で過ごす環境づくり努めていきたいと思います。
２つ目は，公約で述べたことを会長と総務と力を合わせて，実現できるように頑張
りたいと思います。
何事も一人でできることはないので，執行部の２人の先輩方と話し合いをしてい

きながら，前生徒会の良き伝統を引き継ぎ，３人で目標に向けて努力していきたい
と思います。

生徒会総務 鈴木智仁君
生徒会に入って頑張りたいことが２つあります。１つ目は，あいさつ運動の強化

です。２つ目は，読み聞かせ活動の練習時間の増加です。
これからは，２つのことを実践し，充実した活動ができるよう会長と副会長と共

に学校をよりよいものにできるよう頑張っていきます。

前生徒会長 島津和人君
前期生徒会執行部に頑張ってほしいことが２つあります。１つ目は，あいさつ運

動や読み聞かせ活動などの定期的な活動を毎回丁寧に続けることです。２つ目は，
生徒会主催の行事で，準備やリハーサル等を早い段階ですることです。
これからの生徒会は，あなた達にかかっています。壁にぶつかることもあります

が，周囲の仲間がきっと支えてくれます。

前生徒会総務 藤田晴斗君
執行部というのは，一人一人の責任ある行動が非常に重要になります。また，役

員だけではできないことは，周りの人が手助けをしなければなりません。生徒会全
員で協力して活動していってほしいと思います。また，生徒会行事では斬新なアイ
ディアが必要です。常に新しくやりがいのある活動にしていってほしいです。

浦戸中学校生徒会

生徒会新執行部が発足しました。



１０月５日（水）に小学生の寒風沢島
での稲刈りを行いました。この稲刈りは
寒風沢区長の島津功さん，水田の管理を
していただいている加藤信助さんの指導
の下，５・６年生は稲を刈り，１～４年
生は稲を束ね，干すという作業を行いま
した。慣れない作業ながらも，児童は
一生懸命に作業に取り組んでいました。
あいにくの２，３日前の雨により，泥に
足をとられるなど苦労する様子も見られ
ました。しかし，どの児童も楽しそうに
作業を行っていたのが印象的でした。田
植えから稲刈りまで様々な方々にご協力
をいただいているという感謝の気持ちを
もたせて，今後の指導にあたっていきま
す。

１０月１２日（木）に小学生が釣り教室を
行いました。当日は，風が吹き，肌寒い中で
の実施となりました。しかし，児童は楽しそ
うな表情の中にも，どうしても釣りたいとい
う雰囲気をにじませながら，取り組んでいま
した。また，近くにいた島の方々が釣るため
のコツを教えてくれたり，えさ付けを手伝っ
たりしてくれました。いろいろな行事で島の
方々にご協力をいただき感謝いたします。あ
りがとうございます。

釣果は全員が釣ることはできませんでした
が，ハゼやカレイ，クサフグなどが釣れまし
た。自然との触れ合いを楽しむことができた
午後となりました。

浦戸フェリー事務局長の鹿野正さんが，９月から通学路脇の草
刈りや雑木の伐採を行ってくれました。その甲斐あって，通学路
は今まで以上に広くなりました。日が暮れるのが早くなり，下校
時には，暗い中に歩くことがありましたが，これにより安心して
歩行することができるようになりました。文化祭にお越しの際に
ご覧いただければと思います。

通学路の整備，ありがとうございます


